



Bancada de Movimiento Ciudadano Exige en la Cámara de Diputados Atención Urgente para el Hospital del ISSSTE en Chetumal

CHETUMAL, 23 de octubre.- El grupo parlamentario del partido Movimiento Ciudadano (MC) presentó una proposición de Punto de Acuerdo para exhortar a la Secretaría de Salud y al ISSSTE a implementar las medidas necesarias y coordinadas para el mejoramiento y mantenimiento de la Clínica-Hospital del ISSSTE de la ciudad de Chetumal, Quintana Roo, luego de los fatídicos días en los que padeció el corte de la energía eléctrica por defecto de sus instalaciones.

La promoción del exhorto fue solicitado a sus diputados de MC por la regidora del mismo partido en el municipio de Othón P. Blanco, Lidia Rojas Fabro, y el punto de acuerdo fue presentado para incluirse en la sesión de este miércoles en la Cámara de Diputados, para su turno a comisiones.

La regidora Lidia Rojas Fabro destacó que la clínica estuvo hasta 18 días sin energía eléctrica, operando con un transformador prestado por el Gobierno del Estado de Yucatán, una situación que considera inaceptable para los derechohabientes de Quintana Roo.

<https://diariocambio22.mx/bancada-de-movimiento-ciudadano-exige-en-la-camara-de-diputados-atencion-urgente-para-el-hospital-del-issste-en-chetumal/>